

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pembiasaan Tadarus Al-Qur'an dalam Meningkatkan Kualitas Membaca Al-Qur'an Siswa di MTsN 2 Tulungagung” ini ditulis oleh Lilis Suryawati, NIM 2811133129, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, IAIN Tulungagung, Pembimbing Drs. H. Masduki, M.Ag, NIP. 19620708 199803 1 001

Kata Kunci : Pembiasaan dan Membaca Al-Qur'an.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh berkurangnya kesadaran masyarakat islam akan pentingnya belajar terutama belajar Al-Qur'an. Selain itu, kurangnya pengetahuan mereka tentang Al-Qur'an yang menjadikan masyarakat enggan mempelajarinya, padahal Al-Qur'an menjadi pedoman utama umat islam dalam menjalankan kehidupan di dunia. Al-Qur'an menjadi sumber dari semua pengetahuan yang ada didunia, baik kehidupan terdahulu maupun yang akan datang. Maka dari itu, tidak ada salahnya untuk mempelajari secara mendalam tentang Al-Qur'an karena Al-Qur'an tidak pernah menceritakan kebohongan untuk umat islam.

Fokus penelitian adalam skripsi ini adalah 1) Bagaimana proses pelaksanaan pembiasaan tadarus Al-Qur'an siswa di MTsN 2 Tulungagung? 2) Bagaimana metode pembiasaan tadarus Al-Qur'an siswa di MTsN 2 Tulungagung? 3) Mengapa diadakan pembiasaan tadarus Al-Qur'an di MTsN 2 Tulungagung? Tujuan dalam penelitian ini adalah mengetahui bagaimana pembiasaan membaca Al-Qur'an siswa, metode dalam pembiasaan membaca Al-Qur'an siswa dan mengapa kegiatan pembelajaran membaca Al-Qur'an diadakan.

Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian sebagai berikut : 1) jenis atau pola penelitian kualitatif, 2) sumber data: Narasumber, dan data sekolah, 3) teknik pengumpulan data adalah wawancara mendalam, observasi partisipan dan dokumentasi, 4) teknik analisis data adalah reduksi data dan penarikan kesimpulan

Hasil penelitian skripsi ini adalah 1) untuk melaksanakan pembiasaan membaca Al-Qur'an setiap pagi selama 15 menit, untuk hari jum'at melaksanakan khotmil Qur'an bagi kelas excellent dan kelas leguler membaca surah yasin, tahlil dan istiqosah 2) untuk metode yang digunakan yaitu metode punishment, metode penugasan, metode tutor sebaya, dan metode klasikal 3) untuk pertimbangan diadakan pembiasaan membaca Al-Qur'an adalah dampak positif yang akan dirasakan dari membaca Al-Qur'an sangat besar dan sebagai upaya untuk mencapai visi dan misi sekolah.

ABSTRACT

Thesis with the title "Habituation Tadarus Qur'an to Increase the Quality of Reciting Qur'an in MTsN 2 Tulungagung" , written by Lilis Suryawati, NIM 2811133129, the Department of Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Science Teaching, IAIN Tulungagung, is guided by Drs. H. Masduki, M.Ag, NIP. 19620708 199803 1 001

Keywords: Habituation and Reciting Qur'an

This research was motivated by the reduction of public awareness of importance of learning Islam mainly study the Qur'an. In addition, their lack of knowledge about the Qur'an that makes people reluctant to learn it, whereas the Qur'an be the main guidelines of muslims to live a life in the world. The Qur'an is the source of all knowledge that there is a world both past lives and future. Therefore, it does not hurt to learn in depth about the Qur'an because the Qur'an never told a lie to muslims.

This research focus on 1) How is the implementation of habituation students tadarus the Qur'an in MTsN 2 Tulungagung? 2) How is the method of habituation students tadarus the Qur'an in MTsN 2 Tulungagung? 3) Why are implemented habituation students tadarus the Qur'an in MTsN 2 Tulungagung? The purpose of this research is to know how to tadarus the Qur'an habituation, to know method of habituation students tadarus the Qur'an and why the activities of habituation to tadarus the Qur'an in inventions.

In this study, researchers used a research method as follows: 1) type or pattern of qualitative research, 2) Source: source and school data, 3) data collection technique is depth interviews, observation, and documentation, 4) data Analysis Techniques are data reduction, data presentation and conclusion.

The results of this thesis study are 1) for the implementation of habituation tadarus the Qur'an every morning for 15 minutes, on Friday implement khotmil qur'an for excellent classroom and regular class read surah yasin, tahlil and istiqosah 2) in order to implement the judgment of the school habituation to read the Qur'an is the positive effect of habituation reading the Qur'an very positive and in an effort to achieve the vision and mission of the school.

الملخص

البحث العلمي تحت الموصوع " التعود على تلاوة القرآن في ترفيع قرائة قرآن الطلاب في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج اجونج" التي كتبتها لليس سورياوati، الرقم الجيد 2811133129، الشعبة التعليمية الإسلامية ، كلية التربية والتعليمية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج على تربية استاذ مسديقي الماجستير، الرقم القيد 19620708 001 1 199803

المفتاح الرئيسي : التعود وتلاوة القرآن

خلف هذا البحث على قلة وعي المسلمين في اهمية تعليم القرآن. وغير ذلك، كانت قلة معلومتهم عن القرآن يجعلهم كسلانا في تعليم القرآن، ولقد كان القرآن اساسا المسلمين بحياتهم في الدنيا، الحياة في القادر والحياة في المستقبل، من اجل ذلك، ليس في تعليم القرآن غلطا لأنه لا يقص الكذبة لل المسلمين.

التركيز هذا البحث هو 1) كيف هي عملية تعود تلاوة القرآن في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج اجونج؟ 2) كيف هو منهج تعود تلاوة القرآن في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج اجونج؟ 3) لماذا هو عقد التعود تلاوة القرآن في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج اجونج؟ وكان هدف هذا البحث معرفة عملية و منهج و لماذا هو عقد تعود تلاوة القرآن في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج اجونج.

استخدم هذا البحث المنهج البحثي، منها 1) نظر المنهج الكيفي 2) مصادر البيانات : المخبر وبيانات المدرسة 3) تقنيات جمع البيانات : المقابلة المعمقة و الملاحظة بالمشاركة والتوثيق 4) تقنيات تحليل ابحث : تقليل البيانات و استنتاج الخلاصات.

نتائج هذا البحث هو 1) عقد تعود تلاوة القرآن خمسة عشر دقيقة في كل صباح، عقد ختم القرآن للفصل المخصوص و تلاوة سورة يس و تحليل و استغاثة في يوم الجمعة 2) وامناه

المستخدمة هي العقابية والوطيفية و التعليمية و الفضولية 3) والإعتبار على عقد تعود تلاوة القرآن هو الأثر الإيجابي الكبير من تلاوته و المحولة لتحقيق رؤية و رسالة المدرسة.